

Pengembangan SDM Menjadi Prioritas Suprpto-Fuad Amrulloh untuk Kabupaten Mesuji 2024-2029

Udin Komarudin - MESUJI.XPRESS.CO.ID

Sep 24, 2024 - 11:29



Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji, Suprpto dan Fuad Amrulloh, nomer urut 4

MESUJI- Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji, Suprpto dan Fuad Amrulloh, nomer urut 4 resmi meluncurkan program strategis untuk periode 2024-

2029, dengan fokus utama pada pengembangan sumber daya manusia (SDM). Didukung oleh masyarakat dan sejumlah partai, termasuk Partai Gerindra, PAN, PPP, PKS, dan PSI, pasangan ini berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan kesehatan di Kabupaten Mesuji. Selasa [24/09/24]



Dalam visi mereka, pendidikan dan kesehatan dipandang sebagai pondasi utama untuk kesejahteraan jangka panjang masyarakat. Salah satu program unggulan yang ditawarkan adalah Pendidikan Gratis hingga SMA, yang bertujuan mendorong generasi muda Mesuji untuk menempuh pendidikan hingga jenjang lebih tinggi. Sebagai bentuk apresiasi, pasangan ini juga akan memberikan satu unit rumah bagi lulusan sarjana berprestasi, yang diharapkan dapat memacu motivasi pelajar di Mesuji.

Di bidang kesehatan, Suprpto-Fuad mengusung program Layanan Kesehatan Gratis bagi seluruh warga yang memiliki KTP Mesuji. Selain itu, setiap desa akan mendapatkan satu unit mobil layanan sosial dan kesehatan, yang akan beroperasi secara rutin untuk memastikan akses layanan kesehatan hingga ke pelosok desa.

Pasangan ini juga menekankan pentingnya peningkatan alokasi Dana Desa (ADD) hingga 20% untuk mendukung pembangunan infrastruktur dan pemberdayaan ekonomi pedesaan. Khusus untuk desa induk dan desa tua, alokasi dana tambahan sebesar Rp 100 juta akan diberikan guna mempercepat pembangunan di wilayah-wilayah yang membutuhkan.

Menurut Suprpto, "Pendidikan dan kesehatan adalah fondasi pembangunan manusia yang berkualitas. Kami berkomitmen memberikan yang terbaik bagi

generasi muda serta memastikan seluruh warga memiliki akses terhadap layanan kesehatan yang layak." Dengan program-program ini, Suprpto-Fuad optimistis dapat membawa Mesuji menuju masa depan yang lebih sejahtera, mandiri, dan kompetitif di tingkat provinsi.



Tentang Pasangan Calon

Suprpto dan Fuad Amrulloh merupakan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji periode 2024-2029, yang mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat dan partai-partai politik. Dengan program-program yang pro-rakyat, terutama dalam bidang pendidikan, kesehatan, dan ekonomi pedesaan, mereka berkomitmen memajukan Mesuji ke arah yang lebih baik.

Testimoni Masyarakat

Suyono, seorang pekerja bangunan di Mesuji, menilai program Suprpto-Fuad sangat relevan dengan kebutuhan masyarakat. "Sebagai pekerja bangunan, saya tahu betapa sulitnya menyekolahkan anak hingga perguruan tinggi. Program pendidikan gratis hingga SMA tentu akan sangat membantu keluarga seperti saya."

Kartono, warga Desa Makmur, juga mendukung peningkatan dana desa. "Penambahan 20% untuk pembangunan infrastruktur sangat penting, terutama untuk perbaikan jalan. Ini akan mempermudah akses dan mendukung perekonomian desa."

Dengan berbagai program ini, pasangan Suprpto-Fuad diharapkan mampu memberikan solusi nyata bagi kemajuan Kabupaten Mesuji. [Udin]